

# Der B-Ligist zieht das schwerste Los

## Waldecker Pokal: Halbfinale der Frauen und Viertelfinale der Männer stehen

**Mehlen** – Ein Fußball-B-Ligist hat es unter die besten acht im Waldecker Pokal der aktuellen Saison geschafft. Die Aussichten der SG Fürstenberg/Immighausen, auch beim Endspieltag am 10. Juni in Strothe mitzumischen, haben sich mit der Auslosung der Viertelfinal-Partien am Mittwochabend bei der Wintersitzung des Fußballkreises nun deutlich eingetrübt. Thomas Köhler, Geschäftsstellenleiter von Sponsor Waldecker Bank in Sachsenhausen, löste der SG als Gegner am Ostermontag (10. April) die SG Bad Wildungen/Friedrichstein zu, Primus der Kreisoberliga.

Besser stehen, auf dem Papier, die Chancen des TSV Strothe, vor eigenem Publikum am Finaltag dabei zu sein. Zum Duell um den Sprung ins Halbfinale (wird am 5. Mai gespielt) kommt der TSV Berndorf. Der zweite KOL-interne Vergleich führt Eintracht Edertal und die SG Vasbeck/Adorf zusammen, die zuletzt vor zwei Jahren Wettbewerbs-Vierter war.

Zur zweiten Liga-übergreifenden Begegnung erwartet A-Ligist Blau-Gelb Korbach den klassenhöheren VfR Volkmarsen, vor zwei Jahren Dritter im Pokal. Titelverteidiger TSV/FC Korbach darf nach dem Aufstieg in die Gruppenliga nicht mehr mitmachen, die anderen drei Teilnehmer am Finaltag des Vorjahrs in Basdorf sind bereits ausgeschieden.

Bei den Frauen ist der am-

tierende Pokalsieger SV Anraff noch im Rennen; im Halbfinale (17. Mai) gastiert der Verbandsligist beim Gruppenligisten TSV Flechtendorf. Zur zweiten Begegnung erwartet der TV Rhoden als Außenseiter die SG Landau/Wolfhagen, Anders als bei den Männern tragen die Frauen die Vorrundenspiele nicht auf neutralen Plätzen aus.

Ebenfalls fest steht seit Mittwochabend, wie es im

Halbfinale des Kreispokals weitergeht – einmal mit einem Kracher, dem Nachbardschaftsduell zwischen den Gruppenliga-Rivalen SG Goddelsheim/Münden und dem TSV/FC Korbach. Nicht weniger Reiz hat die zweite Partie zwischen der SG Bad Wildungen und dem klassenhöheren TuSpo Mengerlinghausen. Gespielt werden soll am Mittwoch, 19. April oder spätestens eine Woche darauf. mn



**Pokalauslosung in Mehlen:** Kreisfußballwart Gottfried Henkelmann und Frauenreferentin Gudrun Biederbick zeigen den Halbfinalkracher im Kreispokal.

FOTO: MN